

Energiewende Awards

Auszeichnung der Besten

[02.05.2022] Am 12. Mai 2022 veranstaltet EUPD Research bereits zum sechsten Mal in Folge die Preisverleihung des Energiewende Awards. Die Auszeichnung geht an die besten Energieversorger in der D-A-CH Region.

Am 12. Mai 2022 zeichnet das auf erneuerbare Energien spezialisierte Markt- und Wirtschaftsforschungsunternehmen EUPD Research – gemeinsam mit The smarter E und dem Deutschen Cleantech Institut (DCTI) – auf Basis des etablierten Qualitätsmodells die besten Energieversorger in der D-A-CH Region aus. Wie EUPD Research mitteilt, veranstaltet es damit zum sechsten Mal in Folge die Preisverleihung des Energiewende Awards.

Dieses Jahr organisiert das Unternehmen im Rahmen der Messe The smarter E erstmalig ein zusätzliches Side Event, das ebenfalls am 12. Mai 2022 stattfindet.

Unter dem Motto „Die besten Stadtwerke der letzten fünf Jahre diskutieren die Zukunft der D-A-CH Region“ lädt EUPD Research die ehemaligen Gewinnerunternehmen ein, um die Herausforderungen im Rahmen der Energiewende zu diskutieren.

Der Energiewende Award Side Event 2022 bietet damit vor Ort exklusive Einblicke in spannende Vorträge zu tagesaktuellen Themen, die Preisverleihung und Urkundenehrung sowie eine offene Diskussionsrunde.

(th)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Deutsches Cleantech Institut, Energiewende Awards, EUPD Research, The Smarter E